

**Hallazgo y entrega**

El pasado jueves, el joven Juan Ulldemolins encontró en la vía pública un monedero de señora que contenía la cantidad de 63 pesetas en metálico; inmediatamente hizo entrega del mismo a unos agentes de vigilancia municipal, los cuales lo entregaron a su dueña que al debido tiempo lo reclamó, y que era la señora Rosa Ventura Tapias de la vecina localidad de Caldas de Montbuy.

Consignamos estos hechos, aún que su importancia y trascendencia sea mínima, porque demuestran que aún subsiste la honradez ciudadana e individual, que tan mal parada quedó por la influencia de las doctrinas morales marxistas.

**Deportiva**

El pasado domingo se celebraron en el Estadio de Montjuich, los anunciados campeonatos de atletismo de Cataluña para neófitos. En estas competiciones tomaron parte los atletas de nuestro Frente de Juventudes, que sobresalieron por sus marcas, quedando Vacca campeón de salto de altura, con 1'55 m.

Por falta de espacio no insertamos la reseña correspondiente en la sección de deportes, cosa que haremos en el número próximo, avanzando en éste, nuestra felicitación al destacado atleta falangista de nuestra localidad, que tan señaladamente ha sabido conquistar un título de campeón.

**Operada**

El sábado pasado, día 10 de los corrientes, la distinguida señora doña Francisca Nilas, Directora de la Policlínica del Vallés, sufrió una feliz intervención quirúrgica, en el establecimiento de su dirección, por los doctores Garriga y Juliá. Actualmente se encuentra muy mejorada y ya casi en plena convalecencia.

**A los anglófilos de por ahí**

Sabemos que por nuestra ciudad deambulan individuos y grupitos que se caracterizan por su anglofilia. El caso, no nos causa ninguna extrañeza. Lo que sí diremos, es que estos amantes de la Rubia Albión, o son unos ignorantes mequetrefes o bien esconden en esta veleidosa preferencia una voluntad y cariño gravemente dolosos.

En el primer caso, sin tomarlos en mucha consideración, les diremos que repasen la Historia, se acuerden de nuestra Guerra de Liberación y miren, en la actualidad, lo que constituye la máxima afrenta para el honor español: Gibraltar. Y si tales razones no hacen hincapié en su ánimo, los habremos de incluir, forzosamente, en el grupo de los que más allá de John Bull, piensan ver turbios y siniestros personajes de la antigua España liberal.

A estos últimos, lo más conveniente es quitarles la máscara sentimental y mostrarlos tal como verdaderamente son: cuervos disfrazados de paloma.

Y nada más; el que quiera entender que entienda. En otra ocasión ya nos ocuparemos más extensamente del asunto.

**Necrológica**

**Don Ramón Canet Torres, Veterano Carlista**

El pasado jueves, día 8 de los corrientes, falleció a la edad de 86 años, Ramón Canet Torres, veterano carlista. Su muerte ha sido muy sentida en nuestra ciudad, especialmente por los que estamos ligados hacia él por vínculos ideológicos.

Ramón Canet Torres, hombre católico y patriota, intervino en casi todas las acciones de las fuerzas carlistas de Cataluña, de su tiempo. En diferentes ocasiones fué escolta de

doña María de las Nieves de Braganza y de Borbón, recientemente fallecida, y en una oportunidad, cerca de Santa María de Oló, gracias a la intervención de Canet, se salvó ésta de caer prisionera de las fuerzas liberales.

Con la muerte de Ramón Canet Torres, pierde Granollers a uno de los últimos representantes de aquella carlistada esforzada y gloriosa que hemos mirado siempre como modelo de heroicidad y de virtudes castrenses, renovadas y aún superadas en el presente, por los requetés y falangistas en la Guerra de Liberación.

Ramón Canet: Dios ha ordenado que no dejases pero todavía te ha concedido que en tu avanzada edad pudieses sentir la alegría de ver como los sacrificios tuyos y de tus compañeros han sido asegurados. Has podido morir en la placidez de ver como una juventud que viste boina roja como tú, y camisa azul, ha jurado consagrar su vida a un ideal substancialmente idéntico al tuyo y morir, si fuere preciso, en su defensa y para lograr su triunfo definitivo.

Descanse en la paz del Señor el alma del Teniente honorario del Ejército Español y heroico carlista, don Ramón Canet Torres.

**Turno de Farmacias**

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia de Claudio Arimany, de la plaza Maluquer y Salvador.

**Notas meteorológicas**

Desde el 10 al 16 de Mayo se ha observado la presión atmosférica máxima de 752 mms. el día 12 y la mínima el día 16 con 747 mms.

La temperatura máxima ha sido el día 15 con 23 grados y la mínima el día 12 con 2 grados.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 6 décimas, predominando la forma Cuni.

La humedad relativa del aire ha sido en promedio, de 79 por 100, señalándose la máxima el día 11 con 95 por 100 y la mínima el día 12 con 72 por 100.

Precipitación lluviosa (desde las 8 horas del día 10): 9'5 mms. (litros por m<sup>2</sup>)

**Compra-Venta de Maquinaria**

DISPONIBLES:

Motores eléctricos de 10-3-2 HP. buen estado.

Prensas estrujadoras para vino, de tornillo e hidráulicas.

Martinete de 50 kgs. maza, Urdideras Carreteras, etc., etc.

Avenida Generalísimo, 35 GRANOLLERS

**BAUDILIO PUJALS**

Anselmo Clavé, 2 y 4 - LA ROCA

VENDO LOS SIGUIENTES COCHES:

**Citroën B.14 - 10 H. P.**

Documentación en regla, patente y en marcha. 5 ruedas balón nuevas.

**Peugeot 10 H. P.**

Documentación en regla, en buen estado, patente pagada, cupón de gasolina. Sedán 5 plazas.

**Camioneta Talbot 14 H. P.**

Buena procedencia y en buen funcionamiento.

Todos a precio baratísimo y en perfecto estado

Para mayor garantía facilito toda clase de pruebas prácticas de los mismos.

BISUTERIA  
JOYERIA  
RELOJERIA

**J. Medalla**

JOYERO

Encargos en

Granollers:

Corró, 1

(Casa Medalla)

TYR. GRACIA, 166

Barcelona

**Garage y Taller de reparaciones**

**Auto Granollers**

**Soldadura Eléctrica y Autógena**

AUTO-REMOLQUE :: SECCIÓN ENGRASE A PRESIÓN :: SERVICIO PERMANENTE

Avenida General Mola, 80  
(CARRETERA MASNOU)

**ROSENDO PUIG**

**GRANOLLERS**  
TELÉFONO 39